



LA CHLAMYDIA

Qu'est-ce que la chlamydia?

La chlamydia est une infection transmise au cours de relations sexuelles avec une personne infectée.

Quels sont les symptômes de la chlamydia?

Dans bien des cas, il n'y a aucun symptôme perceptible. Vous pouvez être infecté sans le savoir.

Chez la femme, les symptômes peuvent comprendre :

- une sensation de brûlure au moment d'uriner;
- des changements dans les menstruations ou des menstruations plus douloureuses;
- des taches de sang ou des saignements vaginaux;
- des relations sexuelles douloureuses;
- des douleurs dans le bas-ventre;
- le besoin d'uriner plus souvent;
- une fièvre légère.

Chez l'homme, les symptômes peuvent comprendre :

- l'écoulement d'un liquide anormal du pénis;
- de la douleur au moment d'uriner;
- des démangeaisons à l'intérieur du pénis;
- le besoin d'uriner plus souvent.

Quelles sont les conséquences de la chlamydia?

Sans traitement, cette infection peut se répandre et endommager des organes. Elle peut également causer une infection pelvienne chez la femme. Une femme enceinte peut transmettre cette infection aux yeux de son bébé au moment de la naissance. Ceci peut irriter les yeux du bébé et nécessiter un traitement. Vous devez consulter un médecin ou une infirmière pour passer un test de dépistage.

Qui peut attraper la chlamydia?

Toute personne ayant plusieurs partenaires sexuels peut attraper la chlamydia. Si vous avez plusieurs partenaires sexuels, ou si votre partenaire a différents partenaires, vous devriez également passer un test de dépistage de la gonorrhée, de l'herpès génital, des verrues génitales et du VIH (le virus associé au sida). Vous pouvez également avoir besoin d'un test de dépistage de la syphilis et d'un vaccin contre l'hépatite B.

Peut-on traiter la chlamydia?

La chlamydia se traite au moyen d'antibiotiques. La personne ou les personnes avec qui vous avez eu des relations sexuelles au cours des deux mois précédents doivent également être traitées.

Important : Vous ne devez pas avoir de relations sexuelles tant que vous et votre partenaire ou vos partenaires sexuels n'avez pas fini de prendre tous les médicaments prescrits. Prenez toutes vos pilules en suivant exactement les directives.

Comment peut-on prévenir la chlamydia?

Vous pouvez éviter d'attraper la chlamydia :

- en ayant des rapports sexuels avec un seul partenaire non infecté qui a des rapports sexuels seulement avec vous;
- en utilisant un condom. S'il est utilisé correctement, le condom offre une protection contre les ITS;
- en passant régulièrement un test de dépistage des ITS;
- en choisissant de ne pas avoir de relations sexuelles.

N'oubliez pas : plus vous avez de partenaires sexuels, plus vous risquez d'attraper une ITS!

Pour de plus amples renseignements, communiquez avec le bureau de la Santé publique de votre région ou avec votre médecin de famille.